

## Federación de Enseñanza Región de Murcia

Secretaría de Comunicación

CCOO Informa. CCOO Informa. CCOO Informa. CCOO

Informa, CCOO Informa, COMUNICADO

## CCOO denuncia un inicio de curso desastroso en cuanto a logística e infraestructuras educativas

A juicio de CCOO el estado de los centros educativos, la falta de transporte escolar, la ausencia de espacios para acoger a todo el alumnado y la deficiente implantación de las aulas de 2 años son sobradas muestras de una importante dejación de funciones.

El sindicato emplaza al Gobierno Regional a la puesta en marcha un plan ambicioso de renovación de centros educativos.

Murcia, 15 de septiembre de 2023

Para CCOO es intolerable que la imagen de inicio de curso haya estado marcada por centros sin espacios, obras sin acabar, alumnado que inicia el curso online, centros sin tejado, alumnado sin transporte escolar, aulas de 2 de años sin la dotación adecuada y un estado de deterioro generalizado de los centros educativos. El sindicato exige que el Gobierno regional asuma la responsabilidad de la dejadez y mala organización en la que se encuentra el Servicio de Educación Pública.

CCOO Enseñanza lleva años denunciando la inacción de Gobierno regional ante el envejecimiento y deterioro de los centros públicos de la Región y ante la falta de espacio para acoger el incremento de población escolar en algunos municipios de Murcia como Torre Pacheco, Los Alcázares o San Pedro del Pinatar. El sindicato ha exigido en innumerables ocasiones que el Gobierno Regional se comprometa a dotar presupuestariamente y llevar a cabo un plan plurianual de renovación de infraestructuras educativas y ampliación o, en su caso, construcción de centros educativos.

CCOO denuncia que la inacción crónica de los sucesivos responsables de la Consejería de Educación en esta materia sumada a la nefasta gestión del inicio de curso que ha hecho este verano la Dirección General de Centros Educativos está lesionando la equidad de nuestro sistema educativo y el derecho a la Educación del alumnado. Para el sindicato no es de recibo que las familias que han elegido la escuela pública para sus hijas e hijos se encuentren con situaciones como las que se han vivido en este inicio de curso. CCOO Enseñanza lamenta que no sólo estemos ante un episodio de mala gestión de la Dirección General de Centros Educativos, que debe provocar que se asuman responsabilidades, sino ante un plan de largo recorrido de asfixia presupuestaria y deterioro del sistema educativo público.

CCOO vuelve a emplazar, una vez más, al ya constituido Gobierno Regional a que acuda al rescate del sistema educativo público empezando por abordar presupuestariamente la necesaria renovación de nuestros centros educativos.











